

お元気ですか

東京シティ税理士事務所ホームページをご活用ください! <http://www.tokyocity.co.jp>

改革を更に進めています

景気に動きが見え始め、今年の夏は経済でも暑くなりそうな予感がします。デフレ脱却とまでいわなくて、新聞には円安で値上がりの記事が多くなっています。これまで無事上昇気流に乗つてもらいたいものです。

私たちも東京シティ税理士事務所も改革2年目を迎えてます。昨年石渡芳徳を改革推進役の副所長にすえ、成長エンジンをスタートしました。改革1年目の目標は人材育成としていました。おかげさまで税理士の数も16名を超え、そのすべてが不動産税務相続税のプロフェッショナルの税理士となりました。皆様に高品質な税務サービスを提供できる基礎はできました。改革を進めています。税理士法人東京シティ税理士事務所をこれからもよろしくお願いいたします。

この夏は私達も熱く送りたいと思います。

力を注いでまいりました。

大増税時代の到来を前に

副所長に就任しまして1年が経ちました。この1年間は税理士の採用育成」と「住まいと暮らしの税金相談」等のサービスの拡充



パートナー税理士 山端康幸

アバマン税金相談所を開設



「相続税強化について」

「資産税の専門家として」

現在日本の財政状況を考えると、一刻も早く歳入歳出バランスを黒字化しなければなりません。

財政出動(2)金融緩和(3)成長戦略

得の増加、景気回復、そして税率の増加という良い経済サイクルにしてもらいたいと思います。

インフレの兆候が見え始めています。デフレ

この1年間は税理士の採用育成」と「住ま

いと暮らしの税金相談」等のサービスの拡充

に力を注いでまいりました。

2013年 夏のご挨拶

副所長に就任しまして1年が経ちました。

この1年間は税理士の採用育成」と「住ま

いと暮らしの税金相談」等のサービスの拡充

に力を注いでまいりました。

副所長に就任しまして1年が経ちました。

